



*Der Tod ordnet die Welt neu.  
Scheinbar hat sich nichts verändert  
und doch ist alles anders geworden.*

Antoine de Saint Exupéry

Wir nehmen Abschied von

# Emil Büchel

**unserem langjährigen Obmann,  
Katasterwart und Freund**

Seit 1975 hast du dich mit der Höhlenforschung beschäftigt und du warst für viele Jahre mit Hingabe unser Obmann. Gleichzeitig hast du als Katasterwart für einen guten Überblick und exakte Höhlenpläne gesorgt. Mit deinem fotografischen Gedächtnis warst du auch unser wandelndes Archiv.

Dir verdankt die Vorarlberger Höhlenforschung den frühen Einstieg in die Digitalisierung, dafür hast du den goldenen Höhlenbären, die höchste Auszeichnung des Verbandes Österreichischer Höhlenforschung, erhalten.

Du hast viele Menschen im Rahmen des Vorarlberger Landesmuseumsvereines in Höhlen geführt und ihnen die Schönheit und Besonderheiten mit großer Leidenschaft nahegebracht.

Lieber Emil, du warst uns ein guter Freund und wir werden dich in bleibender Erinnerung behalten und unsere Arbeit in deinem Sinne fortführen.

Vorstand des Vorarlberger Landesmuseumsvereines  
Karst- und höhlenkundlicher Ausschuss